



## 生活科・総合的な学習の時間発表会

那須町ではプレゼンテーション力の向上に力を入れており、生活科や総合的な学習の時間で学んだことを「プレゼン」します。本校では授業参観日に設定しており、この日多くの保護者の皆様が来校しました。教務主任がうまく時間を調整して発表の時間に当てることができましたので、来校された皆様は有意義な時間を過ごせたようです。自分が調べたい内容を選択したり考えたりする中で、自主的に学びに向かう姿勢を培わせたいと考えています。この学びの姿勢は1年生から6年生まで同じです。どの学年も同じ学ぶ姿勢の中からチャレンジすることの大切さや、勇気をもって発表する気持ちも醸成させたいですね。



- 1年生:自分たちで考えたお店屋さん
- 2年生:街探検で調べたことを発表しよう
- 3年生:探検しよう！私たちのふる里
- 4年生:ふれあい発見！すてきな町づくり～福祉から
- 5年生:環境について調べよう
- 6年生:那須を世界に発信しよう



## 参観された保護者の皆様の声

○色々調べて大変だったと思いますが、聞いていて行きたくなるような内容ばかりでした。チームワークがとても良かったです。○一人一人がしっかりと発表していて素晴らしいかったです。○見ていて成長をかんじました。○丁寧に発表できたと思う。○九尾太鼓の演奏がとても感動しました。・他者への伝え方を学ぶ良い機会になったと思います。○とても生き生きと楽しく過ごせている様子が見られて良かったです。○みんなの前での発表緊張したと思うですが、みんな頑張っていましたね。○今まで調べた事を得意げに発表して、可愛いかったです。○お子さんの素晴らしい商魂たくましい声量にびっくりしました。子どもたちが楽しそうにお店をやっていて、こちらも楽しくなりました。松ぼっくりアート、どれも個性的だし、凄く芸術性があって素晴らしいかったです。○自分達で調べた事を纏めて発表出来ていて自主性のある授業で良かった。○①自分の見た、考えた時点で、よくまとめて発表ができました。②せっかくたくさん時間を使って、質問をして見学してまとめてきたのだから、発表でふざけてしまうのはもったいなかったね。○とても生き生きと仕事、発表をしていていい経験でした。○最初の児童が発表に時間がかかるてしまい、後のグループは最後まで発表ができない可哀想でした。1人の発表時間を決めて行えばもっと良くなると思います。○調べることに自発性を感じる発表でした。○割と大きい声で、丁寧に発表出来ていて成長を感じました○緊張しながらもまとめた事をきちんと発表できていたと思う。6年生になって随分成長したと思います。○ICTを活用していて、すごいなと思いました。おうちの方が見ていて恥ずかしかったのか、全体的に発表の声が小さかったのが少し残念でしたが、よくまとめられていて感心しました。○みんなかっこよかったです！一生懸命練習してきた様子が伺えました。感動しました！○頑張って発表をしていた。○子どもたちが考えたお店屋さんで保護者が遊んだり、買い物ができた楽しい授業でした。○タブレットを使った発表が細かな所まで調べてあり、とても素晴らしいです。○子どもたちが太鼓を一生懸命演奏する姿に感動しました。子どもたちの成長をとても感じることができる素晴らしい機会となったと思います。○子どもそれぞれが工夫を凝らした発表で見応えがありました。発表の仕方にも成長を感じました。○緊張しているのか普段よりおとなしめ？な部分が多く見られた。

PTA役員の皆様によるバザーも行われました。準備から当日の販売まで本当にありがとうございました。10000円越えの収益がありました。



もちろん課題もありますが、まずは子供たちと担任の先生方の支援に感謝したいです。ここまでよく学びよく発表しました！みんなかっこよかったです！！